

性教育講座



6月28日（火）性教育講座が行われました。講師の先生は昨年に引き続き、秋田県立衛生看護学院の川村ひとみ先生、そして、学生さん10名も来てくれました。

「性」と「生」と「命」を考えよう ～ 幸せな未来のために ～

10名の学生さんは、今後起こりうる場面を劇で演じてくれました。生徒たちと年齢が近いので、会話の内容や話し方がわかりやすく、とても身近に感じることができたと思います。



新しい命が誕生した 嬉しいね編



妊娠したかも… 悲しい別れ編



『新しい命が誕生した 嬉しいね編』では、お母さんとお父さんがお腹の赤ちゃんに話しかける様子や、生まれた後に優しく抱っこする様子、生まれてきてくれてありがとうという気持ちがあふれ出た内容でした。

『妊娠したかも… 悲しい別れ編』では、高校生の男女が妊娠したかもしれないという状況になり、思い切って彼氏に話してみたところが演じられました。彼氏の反応は、「困るよ～」といったもので、素直に喜べない彼氏と、どうしたらいいのか悲しい様子の彼女がとてもリアルでした。

性病に罹ったかも 困った編



『性病に罹ったかも 困った編』では、友達に症状を打ち明け、相談してもらっている様子が演じられました。友達から「病院に行った方がいいよ」というアドバイスで病院へ行く決意ができました。

今回の講座では、将来幸せに生活するためにライフプランを考えて、行動しよう。この世に生まれる事は奇跡で、大切な命であるということを教えてもらいました。